

Meninggalkan Penipuan

Doa-doa dan Pernyataan

Saya berterima kasih Ya..Bapa, bahwasanya, saya telah diciptakan dengan teramat indah, karena Engkau yang menciptakan saya. Terima kasih untuk cintaMu dan telah menyebut aku milikMu. Terima kasih untuk hak istimewa karena mengikut Yesus Kristus.

Ampunilah saya ya Bapa, karena telah mengikuti kedagingan dan merasa lebih hebat. Saya meninggalkan dan bersungguh-sungguh menolak keinginan tersebut. Saya menolak untuk merasa nyaman karena lebih baik dari orang lain. Saya sadar bahwa saya seorang pendosa, seperti yang lain, dan saya tidak bisa mencapai apa-apa tanpa-Mu.

Saya juga bertobat dari perasaan menjadi bagian dari kelompok atau berlatar belakang yang lebih hebat. Saya mengaku ya Tuhan, bahwa semua orang sama di mataMu.

Saya bertobat karena mengucapkan kata-kata yang tidak pantas atau penghinaan kepada orang lain dan menolak orang lain, dan aku mencari pengampunanMu atas semua ucapanku ini.

Saya menolak berpikir kurang atau lebih rendah dari orang lain karena ras, jenis kelamin, kekayaan, atau pendidikan mereka.

Saya sadar hanya oleh karena anugerahMu Tuhan saya dapat berada atau berdiri dihadiratMu. Saya memisahkan diri dari semua penghakiman manusia, dan matakku hanya tertuju padaMu saja untuk menyelamatkanku.

Saya secara khusus meninggalkan pengajaran Islam, bahwa orang benar adalah yang terunggul, bahwa Islam membuat orang sukses, dan bahwa Muslim lebih unggul daripada yang non-Muslim.

Saya menolak dan meninggalkan klaim atau anggapan bahwa pria lebih unggul daripada wanita.

Bapa disorga, saya berpaling dari semua pengertian palsu akan keunggulan atau kehebatan, dan sebagai gantinya saya memilih untuk melayaniMu.

Tuhan, saya juga memilih untuk bersukacita atas kesuksesan orang lain. Saya menolak dan meninggalkan semua rasa iri dan cemburu.

Tuhan, berikanlah saya penilaian yang tepat dan benar tentang siapa aku di dalam Engkau. Ajari saya akan kebenaran tentang bagaimana Engkau memandang saya. Bantulah saya untuk berbahagia sebagaimana saya yang telah Engkau ciptakan.